

En esto basamos nuestra INDEPENDENCIA.



Recientemente se han publicado en BOE las subvenciones concedidas a las distintas organizaciones sindicales. Nuestra intención es publicar todos estos datos y ser transparentes con nuestra financiación.

Fuente: **Comité Ejecutivo SMA**

Con mucha frecuencia, desde distintos foros, se acusa a los sindicatos de beneficiarse de subvenciones millonarias que salen del erario público. Incluso entre nuestros afiliados y simpatizantes hay quién piensa que el SMA también recibe grandes cantidades y que esa "dependencia económica" que se tiene hace que en ocasiones estemos "vendidos" y a merced de la administración. Todavía hay quién piensa que, a veces, no nos atrevemos a defender con firmeza los intereses de los facultativos, por miedo a perder esta fuente de ingresos.

Pues bien, como una imagen vale más que mil palabras, aquí os dejamos un [enlace al BOE en el que se publican las subvenciones concedidas durante el 2014](#).

Como veréis, la CESM (Confederación Estatal de Sindicatos Médicos) recibe 7754,19 € de los que al SMA le correspondería una cantidad que en ningún caso llega a los 2000 €. Por otra parte FASPI (Federación Andaluza de Sindicatos Profesionales Independientes) recibe 9323,87 €. Esta federación está formada por el Sindicato Andaluz de Funcionarios (SAF), la Asociación de Profesores de Institutos de Andalucía (APIA) y el SMA. Concretamente a nuestro sindicato le corresponden unos 5.493,86 € de los 9323,87 que recibe FASPI.

En resumen nuestra subvención anual no llega ni siquiera a 8000 € anuales para toda Andalucía. Es decir no alcanzamos ni 1000 € por provincia y año.

Por tanto, nuestra financiación está basada en su práctica totalidad por las cuotas de nuestros afiliados y es esto lo que nos permite mantener nuestra absoluta independencia.

No somos un sindicato connivente, no tenemos intereses espurios que empañen nuestras negociaciones y nadie nos puede hacer callar con amenazas de pérdida de subvenciones.

A partir de ahora es nuestra intención haceros llegar todos estos datos para que quede claro cual es nuestra situación y como nos estamos comparativamente con otras organizaciones sindicales (aquí están las subvenciones de todas). **Juzgad vosotros.**

Una última cosa, además de estas subvenciones concedidas en proporción a la representatividad de cada organización, existen otras subvenciones para cursos de formación que recientemente han motivado escándalos importantes. Nosotros no recibimos tampoco subvenciones de este tipo. Cuando se publiquen en BOE o BOJA os las traeremos aquí para que lo comprobéis.

Nosotros no tenemos fundaciones paralelas ni estructuras formativas financiadas con dinero público. Nuestra escasa oferta formativa es autofinanciada y centralizada en Madrid (CAMPUS CESM) y conseguida gracias al esfuerzo desinteresado de muchos de nuestros compañeros.

Quizás no todas las organizaciones sindicales estén en condiciones de afirmar lo mismo.